

令和6年（2024年）12月23日

信号冒進した事象（インシデント）の発生について

令和6年12月21日（土）18時46分ころ、交通局前電停を発車した電車が、味噌天神電停に向けて約28km/hで進行中、前方の交通信号が赤色の停止を現示したため、ブレーキ操作を行ったが、落葉の影響により滑走し、横断歩道を越えた位置（車両の通行は支障しない位置）で停止したもの。

なお、当該事象によるけが人は発生していない。

1 発生日時

令和6年(2024年)12月21日(土) 18時46分頃

2 発生場所

大江5丁目交差点

3 行先・車両

A系統 18時5分 田崎橋発 健軍町行き 1207号車

4 運転士

会計年度任用職員運転士 男性（50代） 経験年数7年8か月

5 損害

乗客（20人）、乗務員（1人）に怪我人なし

6 経緯

- ・前方交差点（デイリーヤマザキ付近の鎮西通りとの交差点）の交通信号機が赤色の停止を現示していたため、停止線の約25m手前でブレーキ操作を開始した。
- ・しかしながら、落葉の影響により滑走し、横断歩道を越え停止線約33m先で停止した（交差点内の乗用車等の通行に支障はない位置で停止）。
- ・外部からの通報を受け、ドライブレコーダーを視聴したところ、停止線を大きく越えて横断歩道を通過した位置で車両が停止していたことを確認。
- ・上記の状況を踏まえてインシデントと判断。

7 原因

- ・落ち葉による滑走により適切な位置で停止できなかったこと

8 対応策

- ・当該運転士への再教育及び全職員に対する事案の周知及び報告の徹底
- ・早めのブレーキ操作と滑走に備えた対応（砂まきなど※）
※落葉による滑走防止策として、滑走防止用の砂まきを実施

